



保育園からこんにちは てらっこだより

回覧

令和元年9月
手良保育園

こんにちは。手良保育園です！



手良地区の皆さんには日頃より保育園にご理解とご協力をいただきありがとうございます。5月に植えた芝もしっかり根付き、子どもたちがボールを蹴り合ったり、追いかっこをする姿は、とてもさわやかで楽しそうです。また夏の間は水遊びやプール遊びをしっかりと楽しみました。水の気持ちよさや友だちと一緒に遊ぶ楽しさ、やってみようと思って挑戦したらできた！という達成感など、様々な経験を通して心と身体の成長が見られました。ますます逞しくなっています！



年長・年中さんは学校のプールをお借りしました。

プール大好き！



大自然の中で川遊び(年長)

ニジマスにかぶりつき

一魚のつかみ取り、自ら魚をさばく体験、川を流れ、岩から飛び込むー楽しかったね

地域の方々との交流



脳いきいき教室 交流

おばあちゃんたちも待っていてくれます。



年中さんも年少さんも、交流しました。楽しかったね！！

畑からは大きな恵みが



「大根の種まき」 奥のサツマイモも見事！

畑の先生は むか先生

畑からはミニトマト、ピーマン、ナス、ジャガイモなどの沢山の収穫と共に、そこから始まる「ピザ作り」や地域の方の力をお借りして「カレー作り」など貴重な経験につながります。「自分で作ったから、マジおいしい！」などの声も！ また畑のパセリについていたアゲハの幼虫の成長も観察でき、日々大きくなる幼虫とフンに「どんどん大きくなってきたね。」「ウンチも育ってきてるんじゃない？」の声も。かわいい子どもの発想、気づきを大切に育てていきます。

これからも、地域の皆様にはお世話になりますが、どうぞよろしくお願い致します。てらっこたちのことを温かく見守ってください。

